

Communiqué Presse

En soutien aux collectifs « Bassines Non Merci » et les « Soulèvements de la Terre » La France Insoumise 49 appelle à la mobilisation contre les Méga Bassines, le samedi 25 mars 2023, dans les Deux-Sèvres.

Pour une autre irrigation : non aux méga-bassines

Perturbation du cycle de l'eau, de la répartition des pluies et de la recharge des nappes phréatiques, augmentation de la fréquence et de l'intensification des sécheresses, situations de pénurie et de restrictions : les effets du réchauffement climatique sont bien là.

Dans le domaine de l'agriculture, la lutte pour l'eau est particulièrement aiguë.

A l'heure où l'irrigation devrait être de plus en plus limitée et partagée compte tenue de la disponibilité de la ressource en eau, créer des méga-bassines apparaît être **tout le contraire** de ce qu'il faut faire.

Ces projets **surdimensionnés**, aux **impacts environnementaux sous-évalués** par les pouvoirs publics et à la **rentabilité économique nulle**, sont le symbole d'un **accaparement de l'eau** au profit d'une **minorité**.

La **France Insoumise** soutient un **modèle agricole responsable**, engagé dans des pratiques qui visent à réduire la **dépendance à l'irrigation**, à économiser la ressource et à **sortir d'un système chimique et productiviste**.

C'est pourquoi, la **France Insoumise du Maine-et-Loire** appelle l'ensemble des habitants du département à soutenir les associations et les collectifs qui luttent pour la défense de l'eau, bien commun, et à participer à la mobilisation organisée par **Bassines Non Merci** et les **Soulèvement de la Terre** le Samedi 25 mars 2023, dans les Deux-Sèvres.

Les Groupes d'Actions de la France Insoumise du Maine-et-Loire.